## ACTA DE LA SESION EXTRAORDINARIA DEL DIRECTORIO DE LA CASA DE LA CULTURA NUCLO DE CHIMBORAZO DEL DIEZ Y SEIS DE FEBRERO DEL DOS MIL DIEZ Y NUEVE.

A los diez y seis días del mes de febrero del dos mil diez y nueve, siendo las once horas en la sala de sesiones de la Casa de la Cultura Núcleo de Chimborazo se reúnen los miembros del Directorio presidido por el señor Ing. Guilllermo Montoya Merino, en su calidad de Director, el señor Dr. Jorge De La Torre y en calidad de Secretaria la Lic. Susana Bustos Tobar, se pone a consideración el único punto del Orden del Día que es aprobado.

1.- Planificación de la Sesión conmemorativa con motivo del 66 aniversario de fundación del Núcleo.

Inicia su intervención el Ing. Guilllermo Montoya manifestando que como es costumbre todos los años la Casa de la Cultura Ecuatoriana Núcleo de Chimborazo entrega el Galardón Benjamín Carrión a distinguidas personalidades o Instituciones que se han destacado en el ámbito cultural y que en esta ocasión con motivo del 66° aniversario de fundación, está previsto realizar el 21 de febrero y constará de dos partes la formal y la parte artística con la presentación del Ballet Ecuatoriano, gracias al apoyo de la Sede Nacional. El señor Dr. Jorge De La Torre toma la palabra para sugerir el nombre de la Facultad de Ciencias de la Educación Humanas y Tecnológicas de la UNACH en reconocimiento a la fructífera labor académica desplegada en sus 50 años de vida institucional, beneficiando a la formación profesional de la juventud de Chimborazo y el País y confiriendo un trascedente aporte a las ciencias pedagógicas que propician el desarrollo eficaz de la educación nacional.

El Ing. Guillermo Montoya también mociona al Coro Voces Kichwa en homenaje a su emprendimiento como proyecto artístico cultural inédito en el País, integrando a 150 mujeres indígenas de las parroquias rurales de Riobamba, para conformar un elenco coral que interpreta magistralmente en Kichwa temas tradicionales de autores del territorio Puruhá, ejecutorias que a través de la voz de la mujer andina han otorgado un valioso aporte al desarrollo intercultural y artístico del Ecuador.

Por último menciona a la Orquesta Sinfónica Municipal de Riobamba en reconocimiento a sus cuatro años de actividad artística, tiempo en el que ha ofrecido oportunidad de desarrollo profesional a músicos jóvenes de nuestra provincia, logrando consolidar gran nivel estético en la interpretación de música nacional y universal, valorada en los múltiples conciertos realizados a nivel local, nacional e internacional. Seguidamente se estructura el programa para la sesión conmemorativa.

El señor Director aprovecha la oportunidad para anunciar que el diario La Prensa cada año solicita a la Casa de la Cultura nomine al Personaje de la Cultura, por lo que considera se otorque esta distinción a la Orquesta Sinfónica Juvenil del GAD-Riobamba, asunto que cuenta con el apoyo del Dr. Jorge De La Torre.

RESOLUCIÓN Nº 32: El Directorio acordó entregar el GALARDÓN AL MÉRITO CULTURAL "MANUEL BENJAMÍN CARRIÓN" a la Facultad de Ciencias de la Educación Humanas y Tecnológicas de la UNACH, al Coro Voces Kichwa y a la Orquesta Sinfónica Municipal del GAD Riobamba Una vez concluida la sesión el señor Director agradece la presencia de los Miembros del Directorio y se clausura la sesión siendo las 12h20. Para constancia y fe de lo actuado firman el Director y Secretaria que certifica.

Ing. Guillermo Montova

DIRECTOR

Susana Bustos SECRETARIA

Dirección: 10 de Agosto y Rocafuerte (Esq.) Teléfono de Presidencia: 941-075 Telefax 960-219 Email cculturach@hotmail.com